

EL NUEVO SIGLO

Domingo - Marzo 5 de 2023



Atrás.

Off the record.

Off the record

Redacción Política

Bogotá

Marzo 05, 2023 - 06:00 AM



Cortesía

Contrastes

En el Pacto Histórico hay voces que consideran que el peso del ministro de Hacienda, **José Antonio Ocampo**, en el gabinete se está “sobredimensionando”, a tal punto que hay una especie de temor en la Casa de Nariño a que una eventual renuncia o despido del zar de las finanzas vaya a crear una crisis insalvable en el alto gobierno. Paradójicamente, en los pasillos del Congreso se asegura que Ocampo será, al final de cuentas, el fiel de la balanza en el trámite del proyecto de reforma a la salud, no solo por la necesidad de precisar cuál será el impacto fiscal de la iniciativa a medida que vaya superando los debates en Cámara y Senado, sino porque su aval se considera clave para que las firmas calificadoras de riesgo de inversión no le rebajen la nota a Colombia por el efecto económico de los ajustes multisectoriales que plantea el gobierno Petro.

Mala semana

Este martes el presidente Petro cumple siete meses de gobierno y es

claro que las alarmas están prendidas en la Casa de Nariño porque el escenario es quizá el más complicado desde que se asumió el poder. En las encuestas la desfavorabilidad es la más alta desde agosto de 2022, la crisis del gabinete tiene fuertes ecos políticos, el panorama para las reformas principales en el Congreso es accidentado, hay fisuras en la coalición oficialista, el piso jurídico e implementación de la “paz total” es incierto y está la investigación al hermano e hijo del Jefe de Estado debido a las versiones de presuntos sobornos. Por lo mismo, se afirma en altas fuentes del Ejecutivo que el Jefe de Estado y su sanedrín analizarán si es necesario un ajuste de la estrategia general para afinar la marcha de la administración y propiciar que el “cambio” efectivamente se termine aplicando, tal y como se prometió en campaña.

Se va...

Tras las ganancias récord en 2022 reportadas por el Grupo Ecopetrol, que llegaron a más de 33 billones de pesos, se rumoró que algunos dirigentes gremiales y políticos estarían pensando en firmar una carta pública pidiéndole a la Casa de Nariño que mantuviera a Felipe Bayón en la presidencia de la estatal. Sin embargo, según conoció EL NUEVO SIGLO, las primeras personas a las que se les consultó al respecto, indicaron que ese tema ya estaba decidido por el Gobierno y que, incluso, el nombre del nuevo timonel estaba listo.

Dos nombres

Como se sabe, el sonajero para uno de los cargos más importantes -y mejor pagados del país- no es muy amplio y se limita a dos nombres: **Saul Kattan Cohen** y Ricardo Roa, ambos muy cercanos al Jefe de Estado, al punto que el primero ya está en la junta directiva de la compañía. En los corrillos políticos se asegura que la balanza está muy pareja y que todo dependerá del guiño definitivo del Jefe de Estado. Como se sabe, Bayón está en la presidencia de Ecopetrol desde septiembre de 2017, designado por el presidente Iván Duque, y entregará el cargo el próximo 31 de marzo.

No tan grave...

Un dirigente empresarial que organizó días atrás una reunión con sus principales accionistas para analizar cómo le fue a la compañía en el primer bimestre y cuáles podrían ser los planes para el resto del año, indicó a sus contertulios que la reforma laboral “no resultó tan dramática” como se había previsto. En la misma línea están algunos líderes gremiales, según los cuales el hecho de que la reacción de los sindicatos no haya sido la de lanzar las campanas al vuelo,

evidenciaria que esperaban más de la iniciativa, sobre todo frente a lo que prometió el Presidente en campaña. Por ahora, el articulado, cuyo borrador ya fue dado a conocer, sigue en ajustes de última hora.

0 comentarios

[Inicie sesión](#) o [regístrese](#) para enviar comentarios

Suscríbase a la versión digital del impreso

[Publicidad](#)

[Quiénes somos](#)

[Suscripción impresa](#)



Compartir en



Portal desarrollado con Drupal por

